



## L'audace de Dieu

Message du culte du dimanche 9 août 2020

Lecture : 1 Corinthiens 1.18-25

Message apporté par Jean-Pierre Civelli

Dieu a tellement d'audace qu'il va venir sur la terre en Jésus-Christ mais aussi rester au ciel (le Père) pour conduire les opérations.

Dieu a tellement d'audace qu'il va prendre sur lui la charge de nos échecs, de notre culpabilité et même de notre mort !

Dieu a tellement d'audace qu'il peut désormais venir à la rencontre de chacun : il suffit de s'enfermer dans sa chambre et lui demander sa présence pour qu'il se manifeste personnellement à celui qui est sincère avec lui.

Dieu a de l'audace... et nous ? Pourquoi ne pas retrouver de l'audace dans un temps où tout devient gris et fade, où la planète et notre sécurité sanitaire sont en danger. Ce temps de notre vie demande de l'audace... Quand nous étions perdus, Jésus a eu l'audace de venir nous sauver. Quand notre culture est en danger, aimons-nous assez les humains pour aller vers eux et leur indiquer là où se trouve le salut : dans l'amour et la gloire de Dieu ?

Pour voir ou revoir le culte du dimanche 9 août 2020 : <https://youtu.be/9HLOaBGRTxk>

Pour nous contacter : [contact@eglise-m.fr](mailto:contact@eglise-m.fr)

Recevez les nouvelles de l'église par email : <https://www.eglise-m.fr/newsletter>

Kids à la maison : <https://www.eglise-m.fr/kids-a-la-maison>

**Eglise Jean-Pierre  
M Civelli**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)